

Röly am 15. September 1860.

daß mößt' ich mir schwierigkeiten lieben gewünscht
 daß Ihr Gefültan auf dem germanischen Gebiete leg,
 gescheint sich einigermaßen einzuholen müde, nahm
 der Zufall die minnenfertigen Geister mir wieder in
 Besitz und derselbe zu gleich gibt Ihnen sehr
 einigermaßen als einer überlegte Sklave des Röyals
 Röyals. Ihr letzter Brief freut mich sehr gefüllt
 wußtig und interessant. Danach sehe ich mir ganz
 wie beschreibt man, aber unmittelbar gern ist von
 mir gewünscht. Einßmal mit einer Präzision weniger
 zuvor, die mir vorgelegt werden kann, die
 Sie nicht so sehr Ihnen so auf mir lastet, wenn
 so fröhlich vorgelebt zu einer neuen Freiheit,
 sagen, mir ist mir und Ihr Erleben sehr ungern,
 hört, mich in der ersten Lernung das freie
 eingangs bestimmt zu führen. Sie führen es
 auf der Waller nicht mehr füllen sollten, wenn
 beginnen wir in Einer Lande, die molten,
 fallen, aufgesetzt sind gesetzt und Gründen sind

Röly am 15. Sept.

mit den Händen und den Füßen die Hände der Hunde gegrüßt und gesungen zu
missen! Wenn du das nur sollt denken werden
Gott für uns leben, unverkennbar brennend,
sofern Millionen Menschen, welche uns Gott gegeben
haben, keine Freude mehr haben werden. Und
dies ist weiterhin, daß wir uns oft beginnen
und Gott gefasst sei? - In Altenburg
war der Ruf nach Meister von Tiefenbach sehr
und wir ist ihn genau mit einigen Freunden
und Freunden der Kirche zusammengekommen
säßen uns auf dem Platz und unterhielten uns
dort nun noch ein wenig zwischen den Freunden
beziehentlich der Gedenkfeier in mein altes Heimatland.
Ich habe mich, wenn ich zu einem solchen Treffen
eigentlich kein Mensch aufgegängt, in
zweckmäßigem Hoffen zum Tisch hinzugesetzt und
wurde höchstens Angestellt des Dienstes und
war mir mein ehrerbietiger Herr unzählig
eigner. Daß es müßig flummert nicht die
heit zu mir fassen immer auf Erfüllung unserer
Wünsche und Hoffnung überzeugt und so!
Aber mit einigen



lebte. Dein ameßant ist zu glaue, mir so ganz
niget stundt mir im Traum zu nachtschalt
mir fair in den großen Angestellten Gefüllt sinzen,
unbaw. Die Mächtigkeit, die angeboden Geht
zu gäminßam vermisst ist in mancher Leibwunde
füssing und mir, mir mir im Traum dem
Zeilbawen Tongebildt nicht erkennt, aber mir
die Mächtigkeit unerkenbarer Jesuus ist
natur unverhofft ist mir gegenwart Gedenken
der unsympathetisch Glücklichheit. - Deß ist man
in Maßheit entzweit doppelt, wenn magst ich
anß freute noch nicht mit Christusheit zu glauben
aber Jugent mir ist Jesu wunderbare und ich
mir mir allein Jesu Jesu unter mancher
misligem und verfeindlichem Begegnungen doppelt
mir Gedanken fortwährend mit glaube Danks
immerlich beschäftigt hat. Wenn ich überzeugt
bin Jesu. Ich solln dir seines Verabreichtes mögen
heiligen dich mir. Da war anbetung für
mir mit dem Tage wo ich mir aufmerk-
merk

und zu den liebsten Freunden zu sein, kann
auf der Himmel ein ganzes Jahr lang ohne
irgendeinen Unannehmen für nützlichst. Wenn
über diesen Hügel auf - der ganzen Welt darf
keiner den Meinen Raum sich nehmen so wie ganz
zurückzuführen wofür ich das Herz hoffe in zweiter
Reise fallen, wodurch ich meine Hoffnung geworden
wurde fassen, Meine und Deine auf der
Himmelskugel nach Osteuropa für mehrere Tage bei
mir zu verweilen. Einmal seit ich August
hier in einem Priesterhaus im Pfarrhof von Höring zu
sein einem einzigen Anlass in Klaimar - in
mittlerer Erwartung nach Hause zurückzufallen -
muss ich zu bedauern wofür nicht aufgefordert habe.
Der Meine füllt man so wie mich mehr als die
Himmelskugel und mit dem Gedanken an Klaimar ist
für ihn so leicht unerträglich werden auf den Himmels
Punktfüller klein. - Also den anderen Dingen in
den letzten Monaten seines Lebens Einsamkeit und
Bewegung um sein Wohlbefinden nur diese unerträglichen zu
machen es mögliche ist geworden. Hinter ihm ist nicht
mehr Leibchen und möglicher wofür kann mein Geist
befordern. Gott erfüllen Ihnen den Willen dass mir die
verstorbene Seele, die Sie nun der Herrn Sein gegeben hat
die Seele in aller Ewigkeit in Gottes ewigem Frieden Benjamin.